Das goldene Jubiläum gefeiert

Alfons und Theodor Homann seit 50 Jahren bei der Bläservereinigung Albachten aktiv

Albachten = 1952 war es, als die damals 17 und 18 Jahre alten Brüder Alfons und Theodor in die Bläservereinigung Albachten eintraten. Dass daraus später einmal eine 50-jährige Treue erwachsen würde, dachten damals wahrscheinlich beide nicht. Aber so war es, und deshalb wurde am Dienstag auf der traditionellen "Schützenfest-Nachfeier" auf dem Hof Schulze-Blasum mit vielen Musiker-Kollegen und ihren Familien das goldene Orchesterjubiläum gefeiert.

Viel haben sie erlebt in den vergangenen fünf Dekaden.

Ihr Vater Theo Homann war Mitbegründer der Bläservereinigung anno 1921 und noch bis in die 60er Jahre im Vorstand aktiv. Diese Familientradition haben beide übernommen und so blicken sie jeweils auf eine gut 45jährige Vorstandsarbeit in verschiedenen Positionen zurück.

Gerade mal um die zehn Musiker waren im Orchester aktiv, als die beiden ihren Einstand feierten. Und heute? Annähernd 50 Musiker sorgten für die passende Blasmusik beim Schützenfest am vergangenen Wochenende. Auch

musste der ständigen Weiterentwicklung der Musik stets Rechnung getragen werden. So trat das Orchester nicht nur auf zahllosen Vereinsfesten auf, sondern musste sich auch mit Kirchenmusik auseinandersetzen.

Musikalisch und personell ergänzt wurde das Orchester Mitte der 70er Jahre zusätzlich durch in Albachten stationierte britische Militärmusiker. Alfons Homann hat diese ereignisreiche Zeit in Wort und Bild dokumentiert. Zusammen mit seinem Bruder stellte der Ar-

chivar des Vereins – über 2000 Bilder und Texte befinden sich in seinem Bestand – anlässlich des Jubiläums eine Übersichtschronik mit Fotos und Texten zusammen.

Nach der festlichen Übergabe zweier goldener Urkunden an die Jubilare durch den Vorsitzenden Andreas Dondrup, begann das gemütliche Beisammensein aller Musiker. Bei leckeren Würstchen vom Grill wussten die beiden Brüder sicherlich die ein oder andere Anekdote aus den vergangenen Jahren zu erzählen. • TOS



Sie feierten gemeinsam mit den Orchesterkollegen und ihren Familien das goldene Jubiläum. Die Ehepaare Alfons und Ursula sowie Theo und Elisabeth Homann (v.l.n.r.). Im Hintergrund Dirigent Philipp Watts und der 1. Vorstzende Andres Dondrup.